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SÚMULA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA CATHIS-CAU/SC 
 

DATA 20/02/2024 HORÁRIO     08:50min às 12:10min 

LOCAL Reunião Híbrida e Presencial  

 

Membros presentes 
Horário 
chegada 

Horário 
saída 

Luiz Alberto de Souza Coordenador 08h20 12h15 

Daniel Rodrigues da Silva  Coordenador Adjunto 08h45 12h15 

Carlos Fernando Machado Pinto Suplente 08h20 12h15 

 
  

ASSESSORIA Cecília Michelin Einsfeld  – Estagiária 

 

CONVIDADOS William dos Santos Vefago – conselheiro suplente 

 

Ausências justificadas  

Conselheiros  Ana Carina Lopes de Souza Zimmermann 

Justificativa Motivo pessoal 

 

Ausências não justificadas 

Conselheiros - 

 

Leitura e aprovação da Súmula da(s) Reunião(ões) Anteriores 

 

Encaminhamento 
Após a leitura, foi aprovada a Súmula da 1ª Reunião Ordinária de 2024, 
com votos favoráveis dos conselheiros Luiz Alberto, Daniel Rodrigues da 
Silva e Carlos Fernando. 

 

Comunicação 
 

Responsável CATHIS-CAU/SC 

Comunicações 

Luiz Alberto comunica que em 29 de janeiro, no período da tarde, teve 
uma reunião na atual sede do CAU/SC com a gerente de políticas 
públicas da FECAM, Janice Merigo, que também desempenha o papel 
de coordenadora de colegiado da FECAM. Ela reafirmou o interesse em 
fazer parceria com o CAU/SC, conversaram sobre um Seminário 
Estadual que vão realizar e a solicitação da presença e parceria da 
comissão. 

 

ORDEM DO DIA 

 

1 
Convênios de ATHIS com Florianópolis e Chapecó (Origem: 
CATHIS-CAU/SC) 

Fonte Presidência 

Relator Assessoria 
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Encaminhamento 

Luiz Alberto relata que foi adicionado aos grupos de WhatsApp de 
ambos os convênios e solicitou uma atualização do andamento das 
ações previstas. Esse contato foi feito em 15/02/2024. No entanto, as 
representantes de Florianópolis (Juliana e Betina) não encaminharam 
nenhuma atualização, enquanto o representante de Chapecó 
(Leonardo) enviou um arquivo, o qual foi compartilhado e projetado para 
leitura e análise. 
Carlos Fernando levanta dois pontos: o entendimento dos termos do 
convênio e a necessidade de um documento solicitando a manifestação 
do convênio de Florianópolis. Foi decidido que Luiz Alberto ficará 
responsável pelo contato com Chapecó, enquanto Carlos Fernando 
assumirá responsabilidade em relação a Florianópolis. Os conselheiros 
optaram por enviar um ofício aos municípios estabelecendo prazos e 
termos para execução e finalização dos convênios. 
Além disso, foi enfatizada a importância dos relatórios detalhados, uma 
vez que há parceria com o CAU, o qual está repassando verba dos 
profissionais arquitetos e urbanistas, bem como fazer a devida 
fiscalização. 

 

2 Detalhamento de Projetos CATHIS- CAU/SC-2024 

Fonte CATHIS 

Relator Coordenador 

Encaminhamento 

Compartilham um arquivo contendo projetos e um plano de ação, no 
qual a atual comissão reorganiza em dois projetos estruturadores para 
serem executados em 2024.  
O primeiro projeto apresentado foi o “Habitar Legal”, que tem como 
objetivo selecionar projetos para a aplicação prática da ATHIS junto aos 
municípios catarinenses. Daniel Rodrigues destaca que este é um 
projeto multiplicador, pois irá estabelecer oportunidades de trabalho 
para profissionais de arquitetura, gerar visibilidade e engajamento, e ao 
promover um concurso de projetos, estará elevando a qualidade dos 
resultados. Para a execução do projeto, pensaram em dois planos: um 
deles é formalizar um termo de referência para delimitar os parâmetros 
antes de lançarem o concurso, para que a rede parceira possa 
apresentar propostas; o outro plano seria inverter a ordem, ou seja, 
primeiro conversar com a rede parceira e analisar as demandas, para 
então realizar o edital específico com as informações já disponíveis.  
Luiz Alberto comenta que não seria ideal dependerem de terceiros para 
esse início, sugerindo que poderiam utilizar o termo de referência para 
delimitar as condições e, posteriormente, levar as informações à 
FECAM para apoiarem a divulgação do concurso. 
O coordenador de TI, Fernando Volkmer participa deste item para 
comentar sobre a elaboração do edital que o CAU fez em 2021 sobre 
projetos arquitetônicos em habitação de interesse social. 
Inicialmente, consideraram a modalidade de requalificação urbanística 
e habitacional, visto que um edital anterior de projeto arquitetônico não 
teve o andamento esperado.  
William Vefago concorda que o concurso com intervenções urbanas 
tem mais possibilidade de execução, sugerindo fazer parcerias com 
empresas, arquitetos e a comunidade, junto com Daniel Rodrigues, 
responsabilizaram-se por conduzir o projeto.  
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EXTRAPAUTA 

 

1 Representação do CAU nos conselhos municipais de habitação  

Fonte Coordenador  

Encaminhamento 

William Vefago levanta a questão de quem substituiria o Pedro Schultz 
no Conselho Municipal de Habitação de Interesse Social de 
Florianópolis, onde ele desempenha o papel de representante do CAU. 
Os conselheiros concordaram em verificar como seria feita a 
substituição, seja por meio de indicação ou, caso exista, se o membro 
suplente assumiria o papel de representação.  

 
Esta Súmula foi aprovada na 3ª reunião ordinária da CATHIS-CAU/SC de 19/03/2024, com 
os votos favoráveis dos conselheiros Luiz Alberto de Souza e Daniel Rodrigues da Silva, com 
a ausência de Carlos Fernando Machado Pinto. 
  
 

Cecília Michelin Einsfeld 
Estagiária de Arquitetura e 

Urbanismo 
Secretária 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Considerando o estabelecido na Deliberação Plenária DPOSC nº 752, de 22 de setembro de 
2023, que trata da regulamentação das reuniões dos órgãos colegiados do CAU/SC, atesto a 
veracidade das informações prestadas. Publique-se.  

 
Pery Roberto Segala Medeiros 

Secretário dos Órgãos Colegiados 
do CAU/SC 
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